



## ¿Por qué un plan de salud del Mercado ACA podría ser ideal para ti?

El Mercado de Seguros Médicos ACA es el lugar donde puedes comprar un plan de salud individual o familiar si no cuentas con un seguro médico a través de tu empleador u otro recurso como Medicaid. Como agente de seguros independiente y con licencia, puedo guiarte para encontrar el plan que mejor se adapte a tus necesidades. Es bueno conocer algunos conceptos básicos sobre el Mercado de Seguros Médicos ACA y cómo los planes de UnitedHealthcare te ofrecen la atención de calidad, el apoyo y el costo que buscas, además de recompensas, descuentos y beneficios pensados para ayudarte a cuidar de tu salud y la de tu familia.

**Descubre cuánto puedes ahorrar con los planes Individuales y Familiares de UnitedHealthcare, y todo lo que tienen para ofrecerte.**

**Más de la mitad de los miembros de los planes del Mercado de Seguros Médicos ACA de UnitedHealthcare pagaron una prima mensual de \$0 por su plan en 2025.\***

¿Quieres descubrir cómo ahorrar en primas, deducibles y copagos? Estoy aquí para ayudarte.

\*Análisis interno de UnitedHealthcare, mayo de 2025.

**United  
Healthcare®**

## Con los planes Individuales y Familiares de UnitedHealthcare 2026 puedes obtener más beneficios de los que imaginas.



Accede a más proveedores médicos dentro de la red.



Obtén ayuda 24/7 en el chat en línea con un representante de Servicios para miembros.



Recibe hasta \$250 en recompensas y ahorros exclusivos, como un 20% en productos de salud y bienestar de la marca Walgreens.

Con tantos beneficios, recompensas y extras, podrás sentirte tranquilo con tu cobertura.

## Estoy aquí para ayudarte

Elegir el plan de salud ideal para ti y tu familia puede ser todo un desafío. Por eso estoy aquí para guiarte y acompañarte en el proceso de selección e inscripción. Una vez que te inscribas, seguiré acompañándote para que conozcas tus beneficios y te sientas seguro con tu cobertura.

### Contáctame hoy mismo

Agente de seguros independiente con licencia



Los beneficios descritos pueden no estar disponibles en todos los planes ni en todos los estados. Algunos planes pueden requerir copagos, deducibles y/o coseguro para estos beneficios. La póliza incluye exclusiones, limitaciones, reducciones de beneficios y términos bajo los cuales la póliza puede continuar vigente o cancelarse. Para conocer los costos y obtener detalles completos de la cobertura, revise los documentos de cobertura del plan, o comuníquese por teléfono o por escrito con su agente/correo de seguros o con la compañía, según corresponda. Al responder a esta oferta o comunicación, usted acepta que un representante pueda contactarle.

La cobertura médica de los planes Individuales y Familiares de UnitedHealthcare es ofrecida por: UnitedHealthcare of Arizona, Inc.; Rocky Mountain Health Maintenance Organization Incorporated en CO; UnitedHealthcare of Florida, Inc.; UnitedHealthcare of Georgia, Inc.; UnitedHealthcare of Illinois, Inc.; UnitedHealthcare Insurance Company en AL, IN, KS, LA, MO, NE, NH, NJ, NY, SD, TN y WY; Optimum Choice, Inc. en MD y VA; UnitedHealthcare Community Plan, Inc. en MI; UnitedHealthcare of Midlands, Inc. en ND; UnitedHealthcare of Mississippi, Inc.; UnitedHealthcare of New Mexico, Inc.; UnitedHealthcare of New York, Inc.; UnitedHealthcare of North Carolina, Inc.; UnitedHealthcare of Ohio, Inc.; UnitedHealthcare of Oklahoma, Inc.; UnitedHealthcare of South Carolina, Inc.; UnitedHealthcare Benefits of Texas, Inc.; UnitedHealthcare of Texas, Inc.; UnitedHealthcare of Oregon, Inc. en WA; UnitedHealthcare of Wisconsin, Inc., y UnitedHealthcare Plan of the River Valley en Iowa. Servicios administrativos proporcionados por United HealthCare Services, Inc. o sus afiliadas.

A menos que la ley disponga lo contrario, los beneficios de atención virtual están disponibles únicamente cuando los servicios se brindan a través de un proveedor de red virtual designado. Las consultas virtuales no están destinadas a atender emergencias ni condiciones médicas que amenacen la vida y no deben utilizarse en esas circunstancias. Los servicios pueden no estar siempre disponibles, o no estarlo en todas las ubicaciones, ni para todos los miembros. Verifique su plan de beneficios para determinar si estos servicios están disponibles. Pueden aplicarse tarifas de datos. Ciertos medicamentos con receta pueden no estar disponibles y pueden aplicar otras restricciones.

Los miembros mayores de 18 años pueden ganar hasta \$250 en recompensas en una tarjeta Visa® prepagada al completar actividades elegibles. Para ganar \$50, debe completar las siguientes actividades: crear una cuenta de miembro de UnitedHealthcare en [es.myuhc.com/exchange](http://es.myuhc.com/exchange), aceptar todos los tipos de mensajes de texto, inscribirse en todas las comunicaciones digitales del plan y el suscriptor del plan debe inscribirse en el pago automático de las primas en nombre de todos los miembros inscritos en el plan (no disponible en New Jersey). Para ganar \$50, complete la evaluación de riesgos de salud disponible en [myuhc.com/exchange](http://myuhc.com/exchange) (excluye a los miembros de un plan Copay Focus en asociación con Kelsey-Seybold Clinic en Texas). Para ganar \$150, programme una visita con un médico de cabecera (PCP, por sus siglas en inglés). La recompensa por PCP se otorga después de que se procese el reclamo y puede tardar de 6 a 8 semanas. Límite de una recompensa por miembro elegible. Los miembros elegibles que no puedan participar en un programa disponible pueden tener derecho a recibir la misma recompensa completando una alternativa razonable. Llame al número que figura al dorso de su tarjeta de identificación del plan de salud para obtener más información. Si usted recibe acceso a ciertos fondos de recompensa con su tarjeta, acepta los términos y condiciones disponibles en [HealthyBenefitsPlus.com/HealthPerks](http://HealthyBenefitsPlus.com/HealthPerks). Llame al 1-833-818-8692 para conocer el saldo de recompensas. No disponible en efectivo (excepto cuando lo requiera la ley) ni con acceso en cajeros automáticos. Pueden aplicarse cargos y restricciones de uso. Consulte los términos para titulares de tarjeta para más detalles. Emitido por Citizens Alliance Bank, Miembro FDIC, bajo licencia de Visa® U.S.A. Inc. (no disponible en Nueva York ni Massachusetts).

El descuento de Walgreens es válido hasta el 31 de diciembre de 2026. El descuento es válido únicamente para compras en tienda de productos de salud y bienestar de la marca Walgreens, realizadas por miembros actuales elegibles para el programa de descuentos de UnitedHealthcare. El descuento no se puede usar en línea. Para obtener la lista completa de productos de salud y bienestar de la marca Walgreens y las exclusiones, visite [walgreens.com/smartsavings](http://walgreens.com/smartsavings) (en inglés). No disponible en Washington, Nueva York ni en los planes de Kelsey-Seybold en Texas.